
          2 月 28 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間   千葉省三 会長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

今日は、私もそうなんですが、つらい季節が到来しま

した話です。花粉症です。私は 10 年前にアレルギー検

査をしましたら、スギのレベルが 3 で、ヒノキが 2 でし

た。それから 10 年、薬を飲んでいます。今から大変な

時期です。5 月頃まで続きそうです。 

そんな中、26 日に日立ゴルフクラブでプレーしてきま

した。お天気が良かったです。スギ花粉を振り払いなが

らプレーしました。夕方、家に帰り、お風呂で全身を洗

い、空気清浄機をかけて寝たのですが、夜中に鼻水、く

しゃみが出ました。 

この季節はなるべくお誘いのないようにお願いいた

します。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告       池澤幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 5 月 28 日に土浦の地で、地区大会が開催されます。

メール等で詳細送りましたので、出欠連絡お願いい

たします。 

 

 

出席報告      佐藤委員長 

 
 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30名 20名 10名 71.43％ 10名 100％ 7名 

 

 

ニコニコ BOX      佐藤副委員長 

 

 鈴木エレクト、佐藤会員、卓話よろしくお願いいた

します。 

千葉会長・高島章行・星 勝治・鈴木幸一・ 

山本忠安・鹿志村高道・弓野博司・信太克己・ 

木本貴一・朝日正道・千葉隆一・佐藤信彦・ 

荒川浩信・鈴木俊彦・石川國博・長谷川太一・ 

宮本尚彦・川崎健輔・赤津幸作 

 明日から 3 月です。春が来ます。 

池澤幹事 

 

第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 

【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201 号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 

  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

HITACHI SOUTH ROTARY CLUB 

本日の例会：平成 29年 03月 07日（火） 【プログラム】卓話 / 国際奉仕委員会 

次 回 例 会：平成 29年 03月 14日（火） 【プログラム】卓話 / 新入会員卓話 

 

 

 

 

■会 長  千 葉 省 三 ■副 会 長  鈴 木 幸 一 
■幹 事  池 澤  健  ■会報委員  木 内 友 則 
 

例 会 報 告 



 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 

ご協力 誠にありがとうございました 
 

本日計 26,000 円 累計額 938,300 円 

 

 

プログラム 

 

米山奨学生に奨学金の授与              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 お久しぶりです。元気ですか。 

 論文発表が無事に終わりました。3 月に無事卒業で

きることを報告いたします。 

 2 月に大連に一度帰りました。久しぶりにゆっくり

休みました。 

 学生生活はあと 1 か月です。4 月から社会人になる

ので、頑張りたいと思います。 

 皆さんとの交流は続けていきたいと思っています。

ありがとうございます。 

 

 

2017-18 年度会員組織について   鈴木エレクト 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 皆さんのお手元に、2017-18 年度の理事・委員長の

資料を配布いたしました。 

 10 年前に白土会員から勧誘され、入会しました。 

 皆さんのご協力、ご支援が私の唯一の力です。受け

た以上は頑張りますので、よろしくお願いいたしま

す。 

 

 

 

卓話 

出席委員会      佐藤委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 入会して 2 年 10 か月になります。ロータリーのこ

とはわからないことが多いので、自分の仕事の話と、

それに関連して出席についても話します。 

 私も長年花粉症を患っています。 

 電気工事業の職業柄、現場に出ることが多く、日中

の例会に出席出来ないことが多々ありました。 

 ロータリー活動で、いろいろな方にお会いすること

が出来ました。 

 次年度も毎回の出席は難しいと思いますが、仕事あ

ってのロータリーと思っておりますので、ご理解い

ただければと思います。 

 毎回、こんなに多くの方が例会に集まっていただけ

るということは、素晴らしいと思います。例会出席

できた際には、なにか一つでも持って帰って、自分

のため、従業員のためになればいいなと思います。 

 今後ともよろしくお願いいたします。 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


